



Contra la violencia

8/17/2007

Un país sin miedo es el nombre del nuevo proyecto de la administración Arias para combatir la delincuencia y la violencia en el país.

Laura Chinchilla, primera vicepresidenta y ministra de Justicia, presentó ayer la iniciativa que entre otras cosas busca amalgamar el trabajo de varias instituciones del gobierno para combatir las pandillas juveniles, iniciar un proceso de desarme entre los grupos delictivos del país y promover actividades recreativas y de ayuda profesional a los jóvenes en riesgo.